

Polres Binjai Siap Ciptakan Situasi Kondusif Sepanjang Perayaan Tahun Baru Imlek 2023

A. Putra - SUMUT.GO.WEB.ID

Jan 23, 2023 - 03:03



BINJAI - Serangkaian rencana pelaksanaan pengamanan Tahun Baru Imlek 2574 Kongzili atau yang bertepatan pada Minggu 22 Januari 2023 telah disusun Kepolisian Resor Binjai hingga beberapa hari kedepan.

Sebelumnya Polres Binjai juga telah memetakan lokasi maupun wilayah yang di anggap rawan terhadap gangguan kamtibmas yang akan berdampak pada jalannya aktivitas ibadah maupun perayaan.

AKBP Hendrick Situmorang S.H.,S.I.K.,M.Si., selaku Kepala Kepolisian Resor Binjai juga telah memerintahkan Kepala Bagian Operasi Polres Binjai (Kabagops) AKP Polin B. Damanik, S.H., untuk menggelar Personil jajaran pada pelaksanaan pengamanan dan patroli.

Sama halnya dengan perayaan hari besar keagamaan lainnya, Pada Sabtu 21

Januari 2023 malam, Polres Binjai menggelar Patroli skala besar gabungan, ini merupakan wujud sinergisitas Polri dengan Instansi lintas sektoral dalam menciptakan wilayah hukum yang kondusif.

Disamping itu Walikota Binjai Drs. H. AMIR Hamzah, MAP, bersama Kapolres Binjai dan unsur Forkopimda juga melaksanakan kunjungan pada Vihara Setia Buddha Jl. Sudirman Kelurahan Pekan Binjai Kecamatan Binjai Kota.

Dalam kesempatan kunjungan ini, Kapolres Binjai juga menyampaikan ucapan selamat kepada Ketua Yayasan Vihara Setia Buddha, serta harapan agar bersama sama menjaga situasi kamtibmas tetap tertib demi lancarnya kegiatan ibadah.

Turut hadir dalam kegiatan Ketua DPRD Kota Binjai H. Noor Sri Alam Putra ST, Dandim 0203/Lkt Letkol diwakili oleh Kasdim 0203 Lkt Mayor Inf. Abner Bangun, Sekda Kota Binjai Irwansyah S. Sos, Waka Polres Binjai Kompol Agung Basuni, Kajari Kota Binjai M. Husein Admaja SH. MH, Kadis Kesehatan Kota Binjai dr. Sugianto SpOg, Kadishub Kota Binjai Chairin Simanjuntak, Kadis Pariwisata Ismail Ginting SH, Kasat Pol PP Kota Binjai Ardiansyah Pohan, KaBPBD Kota Binjai Imam, Kabag Ops Res Binjai AKP Polin Benhod Damanik SH, Kabag Ren Res Binjai Kompol Misrianto, Para Kasat Jajaran Polres Binjai, Para Kapolsek Jajaran Res Binjai, Para Camat Jajaran Kota Binjai.